

del pecho se sube a la cabeza y a uno le vienen ganas de hacer saltar el tren y vengarse de la sociedad.

—Pero luego viene la reacción ¿no es verdad? Pensáis en los tribunales, en el presidio, en que también vos seríais víctima...

—¡Quiá! No, Monseñor. ¿Dejar la piel? Esto no me preocupa; la reacción viene porque instintivamente uno piensa que sin duda ha de haber un Dios justo; que todo no acaba aquí, y que tras de este mundo ha de haber otro en que las cosas vayan de distinta manera.

¡De Cultura Popular!

CRONICA

El lunes contrajo matrimonio ante el altar de San José la simpática y vivaracha Srta. Doña Mercedes Soler y Camps con el joven comerciante D. Antonio Torrents y Harmán.

Bendijo la unión el Rdo. D. Enrique Montpart.

Los contrayentes han salido en viaje de novios.

Muchas y duraderas felicidades les deseamos.

Esta noche se celebrará en La Alhambra una velada literaria musical. Serán leídas poesías, los Sres. Pineda y Fernández cantarán, y se estrenará el drama en 1 acto *L'amor del ceguet*, y por fin de fiesta se representará el sainete «Los Tremendos».

También tomará parte en la velada el quinteto «Vilaró»

Pasó a mejor vida D.^a Teresa Mustarós, madre de D. Esteban Camillo y D. Juan Lleget a quienes así como a sus familias damos el pésame.

La fiesta de San Antón tuvo efecto con la pompa acostumbrada. Celebráronse los Divinos Oficios en la Parroquial y se dió la bendición en la Plaza de la Constitución.

En la «passada» iba la charanga del batallón de Estella con parte de su banda de cornetas. La comitiva era numerosa, muchas caballerías

bien enjaezadas, algunos carros artísticamente adornados, en uno de los cuales se montaba, con perdón sea dicho como dijo el otro, un cerdo, que era objeto de una rifa.

Al embocar la calle de la Palma, procedente de la de Umbert, un automóvil fué a dar en la pared de las casas fronteras, arrollando desgraciadamente un hombre, que falleció dos días después.

Desde el día 1 hasta el día 20 del corriente mes de Enero la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros en su oficina de Barcelona ha recibido por imposiciones la cantidad de 4.420.748 pesetas y ha pagado por reintegros de ahorro, capitales diferidos y plazos mensuales de pensión 3.850.921 pesetas, quedando una diferencia a favor de las imposiciones de 569.827 pesetas. Durante estos veinte días ha abierto 1.627 libretas nuevas.

Además, con independencia de las anteriores operaciones, la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha realizado en el régimen oficial del Estado de retiros obreros, el seguro de pensiones para la vejez de 32.526 obreros, correspondientes a 251 patronos, habiendo recibido por dichos seguros la cantidad de 486.446 pesetas. Estas operaciones representan ya en total de cuotas o imposiciones anuales a ingresar por la Caja de Pensiones de 1.561.152 pesetas.

Entre los patronos que han inscrito sus obreros en el régimen de retiros figuran los siguientes: Agrupación de fabricantes de productos químicos de Cataluña, Fomento de Obras y Construcciones, Riegos y fuerzas del Ebro, J. Monegal y Nogués, Hijos, Fabra y Coats, Clemente Verdager, Asociación Manufacturera en Tejidos y Fibras Textiles de Cataluña, Siemens Schuckert-Industria Eléctrica, Material para Ferrocarriles y Construcciones, Rosés Hermanos, Catasús y Compañía, Hijos de Pedro Portabella, Sociedad Anónima Grober, Sucesores de Torres Hermanos, Capdevila y Raurich, Manufacturas de Algodón reunidas, Energía Eléctrica de Cataluña, E. Puig Carcereny, Rafael Torres, Rómulo Bosch y Alsina, Sucesor de J. Sala y Mirapeix, Meyá y Daroca, Cardona y Compañía, Compañía General de Asfaltos y Portland Asland, Sucesora de A. Costa Massana, Blassi Sagué y Pallás, Rubert Hermanos, y otros.

En el Colegio de segunda enseñanza de esta villa, se inaugurará—a partir del 1.º de Febrero